



尚絅大学短期大学部附属こども園

夏の夜の森の探検(昆虫取り)

夏休み期間中の令和3年7月30日(金)に年長組の行事「夏の夜の森の探検(昆虫取り)」を行いました。昨年は、4月・5月が登園自粛期間となつたため1学期が7月末まで延長となり、開催できませんでしたが、2年振りに園児1名に対し保護者1名に限定した行事となりました。

当日は、日が暮れて暗くなつた午後8時頃から園児と保護者が、武蔵ヶ丘キャンパス内のたぬきの森やみんなの森等を、思い思いに探検しながら、カブト虫やクワガタ等を捕まえました。何匹も見つけた園児もいれば、なかなか見つからない園児もいましたが、親子で楽しい時間を過ごしました。そして、最後はグラウンドで打ち上げ花火や仕掛け花火を皆で楽しみ、「夏の夜の森の探検」は無事終了しました。

教育実習

昨年度は、コロナ感染症拡大の影響を受け、春の短期大学部幼児教育学科2年生の教育実習を初めて見送りました。秋の1年生の教育実習は1班5日を4日に縮小して6班実施しました。

今年度は、春の2年生の実習を5月17日(月)～7月9日(金)まで実施しました。コロナ禍中、保護者と教職員が教育実習生に「食料品や衛生用品の支援物資」の提供を行いました。

秋の1年生の実習は、コロナ第5波の影響で少し遅くなって11月17日(水)～12月17日(金)に初の1班3日を6班実施します。

本園の使命の一つに「次世代保育者の育成」があります。本県の半数を超える保育者が尚絅出身です。学生を受け入れて指導することは大変な面もありますが、エッセンシャルワーカーという矜持をもち、恩返しの気持ちで、共に学び合う姿勢で行っています。

芋ほり遠足

例年、カントリーパークと契約して「芋苗植え」と「芋ほり」を行っています。

今年度は、コロナ禍の影響で、5月の芋苗植えは見送らざるを得ませんでしたが、10月14日(木)に年長組が、21日(木)には年中組園児達が「芋ほり」に出かけました。

今年は豊作で、大小さまざまな形の芋をたくさん掘ることができました。早速持ち帰ってご家庭で味わっていただき、園では焼き芋会を行いました。本園独特の「焼き芋会」は、園児達が森で集めた「クスギの落ち葉のみ」を使って園庭でじっくり焼いてみんなでいただきます。おいしいですよ～！

運動会

11月13日(土)、阿蘇が冠雪する中、運動会を開催しました。コロナ禍も収まりつつあり、3密を避け会場内移動の交通安全も考慮しました。例年とは違い、学年別に時間帯を変え、会場も2か所に分散しての実施でした。

例年は9月から練習を始め10月10日実施でしたが、今年は9月が分散登園だったため、練習開始は10月からとなりました。園児達はいろいろな事情は気にならず、運動会をめざして、かけっこやダンス・表現のお稽古を楽しんで上達していました。

当日は好天に恵まれ、園児達は伸び伸びと最速の走り・最高のダンスを披露してくれました。保護者との距離も近く笑顔で手を振る園児もあり、閉会式では担任から金メダルをもらってご機嫌でした。

教職員は、初めての試みで試行錯誤し工夫話し合いながらの運動会でしたが、園児全員が無欠席で楽しむ姿を見てることができて、一生思い出に残る嬉しい運動会になりました。



「尚絅学園創立130周年記念募金」～教育・研究の施設、設備充実のための募金～の報告とお願い

寄附者芳名録

令和3年5月1日～令和3年10月31日現在

ご寄附をいただきました方々のご協力に感謝し、ご芳名を掲載させていただきます。

寄附金内訳

個人・法人等 1件 / ¥3,000,000	現役・教職員 0件	合計 1件 / ¥3,000,000
------------------------	-----------	--------------------

個人・法人等

(株)尚絅サポートセンター様

「尚絅学園古本募金」

「尚絅学園古本募金」は、取引集荷・査定換金・募金送金の運営を「古本基金きしゃぽん」(運営:嵯峨野株式会社)に委託して実施しています。皆様からのご支援をお待ちしております。

尚絅学園古本募金状況について

令和3年5月1日～令和3年10月31日現在

ご寄附をいただきました方々のご協力に感謝し、寄附金状況をご報告させていただきます。

寄附金内訳

個人・法人等 4件 / ¥2,617	現役・教職員 0件	合計 4件 / ¥2,617
--------------------	-----------	----------------

〈WEBで申込む〉 尚絅学園 古本募金

Kishapon.com/shokei-gakuen/ (受付)24時間・365日

〈電話で申込む〉 0120-29-7000

オペレーターに団体ID [172] お伝えください。(受付)9時～18時・365日

同窓会だより

尚絅学園花桜会

〈尚絅学園花桜会活動〉

新型コロナウイルスによって自粛期間を守り、平穏な生活に戻るのも、もうすぐですね。同窓会の再活動も楽しみです。例年の行事や活動もほとんどお休みでしたが、会員の皆様の励ましやご助言により、本年は同窓会誌から同窓会だよりに変更して皆様にお届けしました。会誌「尚絅」116号は準備が遅れたものの4月初旬には会員の皆様に送ることが出来ました。又、卒業して10年間若い会員に会報「尚絅」を送っております。今年は7号になりますが、これも11月無事に発送することが出来ました。

花桜会の大先輩で元文化服装学院長の原田茂(故人)氏が昨年度の熊本県近代功労者となり、同時に今年10月にTKUテレビ熊本で「結びの糸・原田茂～洋裁への扉を開いた火の国の女～」が放映されましたが、同窓会にとってこの上もない喜びでした。

今後も会員のネットワークで情報伝達にチャレンジし会員の繋がりを願っています。

活動の熱意とご理解で参加し、尚絅の歴史を伝えあっていきましょう。

皆様のご健康とご多幸を祈っています。



ホームページ開設

<http://shokei-kaokai.com>

花桜会 検索

花桜会本部事務局
TEL・FAX.096-372-3400

短期大学部同窓会

〈短期大学部同窓会活動〉

新型コロナウイルスによって自粛期間を守り、平穏な生活に戻るのも、もうすぐですね。同窓会の再活動も楽しみです。

例年の行事や活動もほとんどお休みでしたが、会員の皆様の励ましやご助言により、本年は同窓会誌から同窓会だよりに変更して皆様にお届けしました。

今後も会員のネットワークで情報伝達にチャレンジし会員の繋がりを願っています。

活動の熱意とご理解で参加し、尚絅の歴史を伝えあっていきましょう。

皆様のご健康とご多幸を祈っています。



ホームページ開設

<http://shokitandaihananasakura.jp>

尚絅短大花さくら 検索

尚絅大学短期大学部同窓会
TEL.080-1726-6688

大学同窓会

〈大学同窓会活動〉

尚絅大学の同窓生の皆様こんにちは!!

今年4月に九品寺キャンパスに新校舎(大学7号館)が出来上がり、現代文化学部の講義が始まりました。新校舎での学生生活が有意義なものとなるよう祈念いたします。

新型コロナウイルスもようやく下火になりつつありますが、まだまだ気は抜けない現状です。

来年度は「華甲の会」はじめ、一連の行事が開催できることを願いつつ準備を進めて参ります。今年12月には会報誌「花さくら第9号」をお届けいたします。

今後共同窓会活動へのご理解とご参加を心よりお待ちしております。



ホームページ開設

<http://shokeidosokai.com/>

尚絅大学同窓会 検索

尚絅大学同窓会
TEL.090-4347-9621(石原)